

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ REALIZA CONSEJO DE GOBIERNO QUE CONVOCA A TODO EL GABINETE MUNICIPAL.

ASÍ AVANZA LA CONSTRUCCIÓN DE LOS PROYECTOS 'CORAZONES DE BARRIO' CON EL ÁREA METROPOLITANA DE CÚCUTA.

HOY ES JUEVES DE PROGRAMA 'CÚCUTA 2050' ESTRATEGIA DE TODOS EN EL CANAL TRO.



¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?
¡Síguenos!
@alcaldiacucuta

Ingrésa en nuestra página web
<http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez

EL CONSEJO DE GOBIERNO SE REALIZÓ HOY JUEVES

Esta reunión reúne las diferentes secretarías, departamentos y entes descentralizados.

El seguimiento semanal a las metas y objetivos del plan de desarrollo, se constituyen en la plataforma central de medición de indicadores de gestión, de cada una de las secretarías y próximamente de los institutos descentralizados. El alcalde Jairo Yáñez reitera el obligatorio compromiso de toda la administración, recordando el mensaje claro e inspirador: **"LO QUE NO SE MIDE NUNCA SE PODRÁ MEJORAR"**

Reiterando además que la **"EJECUCIÓN PRESUPUESTAL"** es la regla de medición más importante de la gestión pública, además de vara de medida del Departamento Nacional de Planeación (DNP).



ASÍ AVANZA LA CONSTRUCCIÓN DE LOS PROYECTOS 'CORAZONES DE BARRIO'.

El ingeniero Jairo Yáñez se reunió con el 'Centro de Pensamiento Urbano' del Área Metropolitana de Cúcuta.

En esta oportunidad se vienen delantando los trabajos de 'Corazones de Barrio', la gran apuesta del alcalde, para la descentralización de la institucionalidad y el servicio a la comunidad, hoy la reunión se llevó a cabo con los diseñadores industriales, que presentaron avances al respecto.

'CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE TODOS' SE TRANSMITE CADA JUEVES POR EL CANAL TRO

El alcalde Jairo Yáñez participa cada semana como invitado especial.

Durante su intervención, se destacó la visita que se realizó en el urbanización Cormoranes, los compromisos adquiridos con la comunidad y los retos que se tienen con este sector a futuro; además se realizó invitación a celebrar el Día del Niño este próximo 31 de octubre de forma virtual a través de los canales digitales de la Alcaldía de Cúcuta.

